

**A4. À quoi servira le traité si les États-Unis ne le ratifient pas?**

Il est erroné de conclure que les États-Unis ne ratifieront pas le CTBT, malgré les affirmations contraires de certains sénateurs, notamment Jesse Helms, le président de la Commission des relations étrangères du Sénat. Selon des sondages effectués aux États-Unis, 77 % de la population serait favorable à une ratification rapide du traité. Les États-Unis veulent le ratifier et ils ont préparé la législation de mise en oeuvre. Des fonctionnaires américains participent activement aux travaux de la Commission préparatoire de l'Organisation du CTBT (CTBTO), et le Président des États-Unis a publiquement annoncé qu'il chercherait à faire ratifier rapidement cet instrument. Le 1<sup>er</sup> septembre 1998, le Sénat a autorisé la contribution financière des États-Unis à la Commission préparatoire.